

Data

#PartidosPolíticos

Encabeza Delgado preferencias

INDIGO STAFF

Después de que el Instituto Nacional Electoral (INE) anunciara un empate técnico entre Porfirio Muñoz Ledo y Mario Delgado en las preferencias para encabezar la presidencia nacional de Morena y recordara que la encuesta realizada medía el porcentaje y no los votos, una encuesta telefónica nacional realizada por Massive Caller, le da ventaja al coordinador de los diputados del partido guinda sobre el actual legislador.

En el concentrado de las 2 encuestas rotativas, Mario Delgado Carrillo obtuvo el 58.7 por ciento de las preferencias, mientras que

Porfirio Muñoz Ledo el 41.3 por ciento.

En las encuestas por separado, Delgado se alza con la victoria. En la primera de ellas obtuvo 57.1 por ciento contra 42.9 por ciento de Muñoz Ledo; y en la segunda ganó con 60.4 por ciento contra 39.6 por ciento.

En el concentrado de las dos encuestas rotativas, la popularidad de Delgado decayó más de dos puntos porcentuales, ya que en la pasada encuesta se había posicionado en 61.1 por ciento y en esta última quedó en 58.7 por ciento.

En el caso de Porfirio Muñoz Ledo, las preferencias aumentaron pasando del 38.9 por ciento al 41.3 por ciento.

En la segunda encuesta del INE,

el estudio dio a Muñoz Ledo 25.34 por ciento de preferencia electoral promedio y a su contendiente Mario Delgado el 25.29 por ciento.

Sobre el tema, el INE explicó que a diferencia de una votación, donde un sufragio hace la diferencia, en el sondeo, la preferencia tiene un intervalo de confianza y por ello no es una medición precisa.

El órgano autónomo recordó que el intervalo de confianza de Muñoz Ledo tuvo un límite inferior de 23.48 por ciento y uno superior de 27.19 por ciento, mientras que el de Mario Delgado registró un límite inferior de 23.56 por ciento y uno superior de 27.03. Dado que los rangos se traslapan, estadísticamente no se puede determinar un ganador, subrayó el INE.

